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 代表をさせていただいております、佐伯でございます。 

本日は、雨の中、第 14 回総会にご出席いただきまして、まことにありがとう

ございます。会を代表しまして一言ご挨拶申し上げます。 

前回総会の際に役員をされておりました、斎藤副代表と岡田幹事が、逝去さ

れました。お２人は、会にとっては、なくてはならない方でありました。大

変熱心な活動をしていただきましたけれども、まことに残念なことになって

おります。皆さんと共に、衷心より哀悼の意を表したいと思います。 

さて、今回の総会では、清算人のほうから、アンケート調査という、意向調

査の通知があって最初に、今回のアンケート調査があったというようなことで、皆さんのほうは大変、驚いたり、ある

いは困惑をしたり、不安になられたというようなことがあったかと思います。アンケートの後に、本会の会員、あるい

は本会の会員以外の方からもたくさん、代表、あるいは会員の役員に問い合わせがありました。特に、お墓ができてか

ら四十数年たっておりますし、清算手続きに入って 14 年というような長きになっている間にかなりの代が代わってお

られて、２代代わっている、そうすると３代目にもなっていて、現在の状況も全く分からないという中で突然あのよう

な通知が来たということで、大変戸惑いが隠せなかったのではなかったかと思います。われわれのほうにあった質問で

も、これは負担金の振り込め詐欺ではないか、などというぐらいの気持ちになられた方もおられるし、それから消費者

センターを経由して相談に来られるというような方もいらっしゃいました。それだけ、今回の突然のアンケート調査と

いうようなことについては、清算人のほうで十分な説明もされていなかったというようなことで、皆さん方に不安と混

乱を与えたものであろうと思います。 

これについての会は、アンケート調査をするというようなことについては別に異論はなかったのですが、そのアンケー

トの結果に関しての回答については、会としては意見はまとめておりませんでしたけれども、少なくとも建墓者の権利

をきちんと守っていくということと、それから建墓者に負担をさせないということが本会の方針になっておりますので、

今回のような、負担をさせるという、特に渚石材の３億円と横信の４億近い債務に関して、これを建墓者に負担しても 

らうという計画に関しては反対であるというような考えではおります。 

１. これまでの経緯と課題・・・稲生顧問弁護士[要旨ただいまご紹介いただきました、稲生です。14 年間つき合っ

てきて、だいぶ年を取ったもので、このような声になってしまい

ました。今日は、前回までに全く来られていなくて、お父さんた

ちがお亡くなりになって、代が代わって初めてこの会に参加され

た方もいらっしゃるので、話がだぶるかもしれませんけれども、

ご了承いただきたいと思います。 

 ご承知のように、この横浜霊園、それから三浦海岸公園墓地は、財

団法人日本墓園という財団が経営していた、事業用の墓地です。この

財団法人日本墓園は、この三浦と横浜の他に、鹿児島と清水にも墓地

を持っています。この墓園が、平成 11 年、1999 年３月 26 日に、墓園の認可の取り消しを、厚生省から受けまし

た。お金をゴルフ場に使ったり、違法なことをやったりして、そのような実態が明らかになって、取り消しになっ

た。取り消しになると墓園の経営の主体がなくなってしまうので、清算活動になります。清算活動というのは、要

するに、墓園を消滅させるための手続きになるわけです。そうすると、皆さんの墓地ではなくなる危険性が出てき

た。 

２.  当時のことを思い出していただきたいのですが、早速、そこの墓地を造っていただきたいなど、そのようなとこ

ろから通知が来て、「早く墓地を建てないと、あなたの権利はなくなってしまうよ」というような感じのちらしが

まかれて、急いで造った方もいらっしゃると思います。 

３.  そのようなことで、３月 26 日に取り消しになってから、建墓者の方の有志がすぐに、皆さんで集まろうという

形で、平成 11 年 10 月７日に、約 2,500 名の会員を集めて、「私たちの墓地を守る会」を作ったのです。それが発

足です。この発足した経過は、この墓地を守って再生させよう、消滅ではなく、再生させようという目的で、皆さ

ん集まってきた方々です。全員の方々が参加されないのですけれども、気持ちは、参加されなくても、同じだと思

っています。 

総 会 

  司会：竹澤幹事    １、議長：  高森 惇 

    ２、議   事ⅰ 24年度活動報告・・・・ 小林副代表          

ⅱ 24年度会計報告・・・・ 上村会計 

ⅲ 会計監査報告・・・・・  加納監査役 

＊活動報告・会計報告・会計監査報告を審議     

Ⅳ、25年度活動方針・・・ 尾崎事務局長 

   Ⅴ、25年度役員選出・・・ 石川幹事 

（以下議案書に沿って議事を進め、これらは承認された） 

新役員について 

役   職 氏         名 

代   表 佐伯 剛（横浜） 

副代表 小林 幹和（横浜） 山田雪子 （三浦） 

事務局長 尾崎 直人（横浜） 

事務局次長 加納 重則（三浦） 

幹 事 竹澤 勝美（横浜）、上村 正光（三浦）、 

西川 公一郎（横浜）、石川莞爾（横浜）、高森惇（横浜） 

会   計 上村 正光（三浦、幹事兼務） 

会計 監査 加納 重則（三浦）  

顧問弁護士 稲生 義隆、佐伯 剛（代表兼務） 

*第１４回総会決議   本会の決議を行いました。 

最新ニュース：・・6 月 18 日第６回役員会を開催し、役員候補者１名が参加されました。６月 22 日 横浜霊園、三浦

海岸公園墓地の５箇所の掲示板に総会で行った決議を掲示しました。7 月５日清算人よりはがきが全建墓者に郵送され

て前回のアンケートの説明不足を補うための説明会を開催する旨の案内がありました。 

日本墓園はホームページを開設しました。URL は http://www.nihonboen.net/saiji.html です。 

私たちの墓地を守る会のホームページの URL は http://boti.sakura.ne.jp です。専用室に入るパスワードは botisaisei

です。                                         


